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ＪＲ灘駅での街頭活動 ( 平成２9 年 7 月）４名の会派で議会活動

特殊詐欺にご注意！

灘区の高齢女性が、 多額の現金をだまし取られると

いう事件が昨年あり、 特殊詐欺の被害としては県内で

過去最高額だと報道があった。 被害防止を目的とし、

灘警察署長と灘区長とで、 特殊詐欺撲滅宣言式が

８月末に行われた。 区および市としての対策を質疑。

NPO・学生の活躍を応援！

市内のＮＰＯ法人や学生の活動が活性化する

ことは、 市民の生活の改善に大きく寄与する。

学生のＮＰＯ活動やソーシャルビジネスの

参画 ・ 起業を促進するのを目的とした

「神戸ソーシャルキャンパス」 について、

継続的に委員会で質疑。

教員の両親から生まれる。

中学から大学までは水泳部のキャプテン。

神戸大学発達科学部を卒業。

灘区の松蔭中学と神戸海星中学・高校で、合計１８年間、理科と化学を教える。

神戸市中学校体育連盟にて、水泳競技理事および灘区・東灘区ブロック長を務める。

近畿カトリック水泳連盟の世話係を１０年間務める。

現在、神戸市水泳協会副会長をと地域こども水泳教室のコーチを務める。

地元少年野球部の元コーチ。

２０１５年４月の神戸市会選挙に灘区から出馬、８,１２７票をいただき初当選。

総務財政委員会所属。

議会活動のかたわら、駅頭活動と週末の地域周りを現在も欠かさず継続中。

★　毎月末　市政報告会を開催しています。
　　電話・メール等でご予約いただき、ぜひご参加ください。　

  ↑神戸ソーシャルキャンパスを訪問

討議資料

民進党神戸市会議員団
〒650-8570

神戸市中央区加納町６-５-１ １号館 29 階　

TEL　078-322-5845　FAX　078-322-6171

11 月議会において、 市会議員の期末手当を 11万 1,600 円アップする

条例案が、 43 人の市会議員によって提出され議決されました。

以下の理由により、 いさやま大介は反対しました。

・ 「政治と金」 の問題で神戸市議 4 名が辞職した。

　市会の信頼回復に努めるべきではないか？

・ 県警に告発し、 まだ公判の結果が出ていない

　この時期に、 なぜ増額するのか？

・ 再発防止策をまさに検討中であるこの時期に

　なぜ敢えて実施するのか？

　

　　

なぜ今の時期に、神戸市会議員の期末手当が増額？

  ↑会派を代表しての反対討論

＜特殊詐欺撲滅宣言書＞

灘区では、「安全・安心に暮らせるまち」

の実現に向け、 官民一体となり、様々な活動

に取り組んでおりますが、 依然として、特殊

詐欺による被害が後を絶たず、高齢者をはじ

めとした多くの区民が被害に遭っております。

特殊詐欺は、今や、区民生活を脅かす重大な

社会問題にまで発展しております。私たちは、

この被害を食い止め、 特殊詐欺を撲滅するた

めに、警察、区役所をはじめとする関係機関

が連携して、特殊詐欺撲滅を目指した活動に

力強く取り組んでいくことを、ここに宣言し

ます。

　平成 29 年 8 月 28 日　

　神戸市灘区長　兵庫県灘警察署長

  ↑灘区役所ホームページより


